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会長 高塚 信和 

春を迎える前の、いち年で最も寒い時季を迎えま

した。雪も多い昨今、JR を利用していますと、吹

雪と大雪のために、各駅ではポイントが凍りつく動

作不能による列車ダイヤの遅れが出たりしていま

す。そのような中、先日の土曜日（2 月 6 日）に苫

小牧北 RC の創立 40 周年の記念式典に大野幹事と

一緒に出席して参りました。第７グループからは長

沼 RC と千歳 RC もお見えでした。 

苫小牧北RCは創立時80名程の会員数でしたが、

現在は 29 名ということであります。年齢を召した

方が大勢いらして運営も難しいのかと感じました。

式典では進行の不手際が見受けられることもあり、

なかなか大変なようであります。 

苫小牧東RCでは、水本修治さんが19年目にして、

私と同様に再登板で会長を勤められていらっしゃ

いますが、ここのクラブも会員数が 26 名になり、

大変なようであります。 

先ほど、20 周年実行委員長の入口委員長と次の

事をいろいろとお話をしたところです。 

いろんな形でロータリーの在り方、現実を見なくて

はいけません。 

私たちのクラブの現在の方向性正しいのか等々を

検証･検討しながら歩んでいく必要があります。 

私たちの 20 周年創立記念式典は、会員が一丸とな

り立派な式典にしたいものです。入口委員長を筆頭

にして皆さんのご協力を宜しくお願い致します。 

さて、開催中の「さっぽろ雪まつり」は 61 回目

を迎え、白い芸術が 249 基並びました。台湾、韓

国、中国等々の外国からたくさんの観光客が来道し

雪像の美しさに見入っております。見る楽しみの他

に、2 年目を迎える「つどーむ会場」では、歩くス

キーやスケート等の「体験型」の冬遊びコーナーが

子供ばかりではなく大人の観光客に人気だそうで

す。天候にも恵まれて、どうやら史上最高の来場者 

 

になるようです。 

今日は社会奉仕、地域活動委員会の担当例会です。

佐々木委員長、宜しくお願い致します。 

 

 

幹事 大野 馮 

 国際協議会に出席の佐々木正丞ガバナーエレク

トより米国サンティアゴからご挨拶のお葉書が

届いております。 

 地区指名委員会は静内 RC の細川好弘会員をノ

ミニー（2012-2013 年度ガバナー）として選出

しました。 

 ロータリー手帳の購入案内 

 支笏湖復興の森づくり委員会より、春の森･育て

の親同窓会（5 月 8、9 日）の案内がありました

が、日程過密により今回は不参加とします。日程

は次年度になりますが、下草刈りに参加と考えま

す。 

 3 月 18 日（木）、5 クラブ合同夜間例会（ホス

ト千歳 RC）を行います。会場は千歳平安閣ベル

クラシック“Lien”です。新世代・ローターアク

ト委員会への協力・支援を内容としています。3

月 16 日から例会日変更。 

 千歳市市民協働推進課より「体験型市民協働人材

育成口座のご案内」が届いています。 

 ガバナーより「そらぷちキッズキャンプ支援」に

関するお願いがきております。当クラブも遅まき

例会出席状況 （2010 年 2 月 9 日） 

会員数 38 名 

会員出席者数 22 名 

欠席者数（内：無断欠席） 16（5）名 

出席率（前回例会）  57.89（52.63）％ 

ゲスト・ビジター出席者数 0 名 

出席者数総計  22 名 

幹事報告 
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ながら寄付を募って送金したいと思っておりま

す。募金箱を回しますのでご協力を宜しくお願い

致します。 
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会長エレクト 坂井 治 

本日 11 時より、次年度の第 1 回理事会を開催し

ました。各委員長、委員会配置を検討させて頂きま

した。後日発表させて頂きます。その時には快くお

受け頂けますよう皆様よろしくお願い致します。 

また、次年度の RI テーマをご承知ですか？ 

『地域を育み、大陸をつなぐ』です。 

RI 会長エレクトはレイ･クリンギンスミスです。 

 
 
ニコニコ箱委員会 副委員長 長手 英記 

松坂敏之会員：この度、母の葬儀にはご丁寧に供花、

香典、お参りを戴き、本当にありがとうございまし

た。皆様の温かなお気持ちに感謝します。また、恒

例のイベント「光と氷のオブジェ」ではたくさんの

キャンドルが、「地上の星」を演出することができ、

皆様のお陰で賑やかに終わらせることが出来まし

た。暖かな日があったり、雪が降ったりと難しいイ

ベントではありますが、これからも根気よく続けて

参ります。 

田口廣会員：視覚障害者の音楽バンド「ブルーファ

ミリア」が、チャリティーコンサートの益金から図

書館のブルーファミリア文庫に仕掛け絵本、落語の

DVD など 32 点を寄贈しました。民報に掲載されま

したので、代表して委員 3 人分のニコニコをします。 

 

 

 

『2510 地区 社会奉仕活動の現状と課題』 

担当 社会奉仕委員会 委員長  佐々木 俊英 

 

「今後の社会奉仕活動というものを、もう一度考

えてみよう」と地域活動委員会の清水委員長としっ

かり打合せしようと思いましたが、不調に終わり

(笑)、今例会は独断とで企画させて頂きました。悪

しからず･･･！ 

私が社会奉仕委員長を務めてから、わがクラブの

社会奉仕活動は何をしていたのかと振りかえりま

すと、清掃活動と交通安全啓発活動が主な活動でし

た。 

気にはしていたところでありますが、大いに反省す

るところです。 

ロータリーの組織は奉仕団体、ボランティア団体で

ありますから、社会奉仕事業に多くの予算をつぎ込

めば良いというものではないですし、特定の事業形

態があるわけでもありません。 

私達は、時代と共にその奉仕のニーズを学習し、新

たな捉え方で社会奉仕活動というものを、今いち度

皆さんと共に考え直してみたいと思います。 各委員会報告･連絡 

今日は、2510 地区の社会奉仕活動の現状を撮り

ためたビデオをご覧戴きます。10 年前の物ですが、

我がクラブの「障害者とボランティアのパークゴル

フの集い」も収録されています。 

ではご覧ください。 

 

── ビデオ視聴 ── 

 

ビデオ中、多岐多種に亘る社会奉仕事業が実施さ

れているようです。クルージング、歌舞伎もありま

した。このビデオは 10 年前の 2001 年の事業を紹

介されており、ロータリークラブのメンバーが最も

多かった時期で、多くのクラブが活動的であったよ

うに思います。 

ニコニコ BOX 

ビデオと同様の事業をすぐに行うことは、環境の変

化などで向き不向きも生じますが、各会員、委員会

メンバーが知恵を絞り活発な活動を実施すること

が必要であります。 

今後の社会奉仕の事業を熱心に取り組んでいきた

いと考えます。 

 

さて、社会奉仕の事業の一環ですが、新千歳空港

の新国際線ターミナルビルが 3 月 26 日にオープン

します。森をイメージし、自然光を取り入れた明る

い造りが特徴のようです。 

皆さんも外国に行かれた時に見られたことがある

と思いますが、国際線の出発ロビーにマネーボック

スといって、その地域で使った小銭を自国に持ち帰

らずにマネーボック

スに投函し寄付をし

ていくという施設が

あります。 

本日のプログラム 

今回、我がクラブで

アクリル製のマネー

ボックスを制作して、

国際線の新ターミナ

ルに設置させてもら

おうと考えています。

その浄財は社会福祉

活動、または日本ユ

ニセフ等を通じ援助
コペンハーゲン国際空港 
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を必要とする世界の子供たちに役立てはと思って

います。 

現在、社会奉仕委員会と知恵をお貸し頂ける会員の

方々と共に話を進めているところです。 

元会員の和田さんが空港の関連会社に勤められて

おり、「空港ビルの中の施設を改善、改良して、訪

れてくる海外のお客様が快適な環境で過ごせるよ

うに」という立場の仕事に就かれています。和田さ

んにもご協力を頂き、是非実現したいと考えていま

す。理事会のご協力も頂けますよう宜しくお願い致

します。 

これから早速、和田さんの会社へ出向き、話をして

参ります。 
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 NEWS & TOPICS 

2010 年 3 月 26 日金曜日。新千歳空港の歴史に刻

まれるであろう「新千歳空港国際線旅客ターミナル

ビル」の開業の日です。 

新千歳空港ではこれまでも国際線が発着していま

したが、国際線が急増しているのに、手狭ゆえにカ

ウンターやロビーが混雑していることから、国際線

専用の新ターミナルビル建設が急がれていました。 

2008 年 5 月、新国際線ターミナルの建設が着工し

ました(総工費 206 億円)。従来のターミナルから、

A駐車場とB駐車場の境に連絡通路を西側方向に建

設し、道道 130 号の頭上を越えて新ターミナルビ

ルが建設されました。 

新ターミナルは、一部が道道の上にかかり、トンネ

ルのようになっています。地上 4階建(地下 1階)で、

延べ面積は 61,269.5m2 になります。 

2 階に到着ロビー・入国審査等、3 階に出発ロビー・

出国審査・免税店等が入り、4 階にはスカイラウン

ジとフードコートが入ります。 

2 階と 3 階はともに、新設された連絡通路で従来の

国内線ターミナルビルや JR 新千歳空港駅に移動可

能です。「動く歩道」が導入されます。 

連絡通路の 3 階に相当する部分は、2010 年のオー

プン時に供用開始されません。 

オープンに伴い、国際線利用客から大人 1000 円・

小人 500 円の施設利用料を徴収することになって

います。 

また、空港では世界的に珍しい大規模雪冷房がスタ

ートします。高さ 8m、200m×100m の雪山が空

港敷地内に造成され、地球にやさしいエコなターミ

ナルビルになることでも注目されています 

 

新連絡通路の設置にあわせ現在の国内線ターミ

ナルビルの増築工事も進められています。 

駐車場側に伸びる形で､鉄筋コンクリート 4 階建て｡

床面積 2 万 1,270 平方メートル｡1 階に車道とエン

トランス､2-4 階は商業施設が計画されています｡

2010年3月に連絡施設との接続部分の使用を開始

し､全体の供用開始は 2011 年 8 月｡北海道空港は

｢増築は､手荷物検査強化で出発ロビーが手狭にな

ったほか､利用者の利便性向上のため｣と説明して

います｡商業スペースについては｢現状の店舗数よ

り増やし､温泉施設、映画館などの導入も予定して
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いる｣とのことです｡  

  

 

 

 

 

 

2 月 23 日 
通常例会「創立 20 周年記念に向かって」[担当
/創立 20 周年実行委員会（入口委員長）] 

2 月 25 日 
3 クラブ合同親睦ボウリング大会（千歳 RC、千
歳 RAC）[主催/千歳 RAC、担当/大野幹事] 

3 月 2 日 通常例会「クラブ協議会」[担当/大野幹事] 

3 月 9 日 
通常例会[担当/SAA 委員会（多賀委員長）、
出席委員会（金山委員長）、ニコニコ箱委員会
（山本委員長）] 

3 月 18 日 

★移動夜間例会「5 クラブ合同例会/千歳 RC、
恵庭 RC、千歳 RAC、千歳プロバンスクラブ/千
歳平安閣」[担当/大野幹事] 
※3 月 16 日から例会日程変更 

3 月 23 日 通常例会「クラブ協議会」[担当/大野幹事] 

3 月 30 日 休会（年度末） 

4 月 6 日 
通常例会「清掃活動」[担当/社会奉仕委員会
（佐々木俊英委員長）、地域活動委員会（清水
委員長）] 

4 月 13 日 
通常例会[担当/ロータリー情報･新入会員研修
委員会（坂井委員長）] 

4 月 20 日 
★移動夜間例会「エアポートホテルアネック
ス」 [担当/親睦活動委員会（柏田委員長）] 

4 月 27 日 
移動例会[担当/ふれあい農園実行委員会（今井
委員長）] 

5 月 4 日 休会（みどりの日） 

5 月 12 日 
※例会日変更 

移動例会「長泉 RC 創立 25 周年記念例会」 
[担当/大野幹事、親睦活動委員会（柏田委員長、
友好クラブ委員会（今井委員長）] 
※訪問日程 5 月 11～13 日 

5 月 18 日 
★夜間例会 [担当/親睦活動委員会（柏田委員
長）] 
※午前 ゴルフコンペ 

5 月 25 日 
通常例会[担当/創立 20 周年実行委員会（入口
委員長）] 

5 月 29 日 
移動例会「Intercity Meeting（北広島 RC）」[担
当/大野幹事] 
※6 月 1 日から例会日程変更 

6 月 5 日 恵庭 RC 創立 40 周年記念式典[担当/大野幹事]

6 月 8 日 
移動例会[担当/ふれあい農園実行委員会（今井
委員長）] 

6 月 11 日 
5 クラブ合同懇親会（千歳セントラル RC、千歳
RC、千歳 LC、千歳中央 LC、千歳 JC） 

6 月 15 日 
通常例会「クラブ協議会/今年度活動報告(各理
事)」[担当/佐々木副幹事] 

6 月 22 日 
★夜間例会「2009-2010 年度 最終例会」[担当
/大野幹事、親睦活動委員会（柏田委員長）] 

6 月 29 日 休会（月末） 

今後の例会･事業日程 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


